Chers consoeurs, chers confrères élus du CIROMK idf La Réunion,

Je vous ai adressé, il y a quelques temps un questionnaire, dans le seul but de recueillir les impressions des uns et des autres, de compléter les échanges trop fugaces que notre institution prévoit pour que chacun s'exprime, échange et participe à la construction de notre Ordre professionnel. Cet outil a ses limites, et ne constitue certainement pas le seul moyen d'agir. Il présente cependant l'avantage de pouvoir se prêter à une analyse, et de constituer des pistes qui mèneront à une régulation, un réajustement.

Méthodologiquement, il convient que chacun fournisse une réponse pour que le traitement de chaque fiche prenne du sens. Il est donc souhaitable que le retour se fasse dans un délai que je qualifierai de raisonnable, afin que le temps nécessaire au traitement des réponses soit suffisamment adapté aux différentes occupations que peut éventuellement avoir le "questionneur".

Ethiquement parlant, les sources qui conduisent à l'analyse sont à la disposition des "questionnés" je vous prie d'accepter mes excuses pour ne pas avoir explicité cette clause de manière formelle.

Je me permets donc à nouveau ce soir d'insister auprès de vous, pour que vous preniez les quelques minutes nécessaires à renseigner ce questionnaire. Le temps consacré à son analyse en plénière sera compté, et il ne me semble pas envisageable d'ouvrir une table ronde de 3 heures sur ce sujet.

Demain commence, pour les pionniers franciliens, la première formation des conseillers ordinaux, co-organisée par le CNOMK et le CIROMK idf La Réunion,

Demain soir, une rencontre avec notre architecte nous permettra de désigner l'entreprise qui effectuera les travaux d'aménagement de notre local.

Nous espérons toujours inaugurer nos bureaux début juin, n'hésitez donc pas à nous renvoyer vos suggestions sur ce point.

Très confraternellement

Dominique PELCA